

¿Víctima o vencedor?

Podemos agrupar a aquellos que han escuchado las maravillosas buenas nuevas de Jesucristo en dos categorías: las víctimas y los vencedores. Para aquellos que no han escuchado tan buena noticia, leer este documento los llevará a ser parte de uno de los dos.

Las víctimas

¿Dices que hay muchos charlatanes, falsos maestros y falsos profetas entre los que están activos en el mundo cristiano? ¡Tienes razón! Si eres de los que cree todo lo que se dice sin mirar las Escrituras tú mismo, siendo seducido por uno u otro, bien puedes ser una de las víctimas. Igualmente, si las exageraciones, el fanatismo, las malas acciones y el comportamiento vergonzoso te han hecho sordo o insensible a la verdad que hay detrás de unos malos obreros, también eres parte de las víctimas ya que, de hecho, el resultado es el mismo, ya que estás despojado de la verdad como los que abrazaron los errores de los impíos.

Los vencedores

Muchos han escuchado el mensaje tan simple del evangelio y han puesto su confianza en el Señor Jesucristo. Recuerdo a una señora que había escuchado el mensaje del evangelio proclamado por un líder de la iglesia. Ella había llegado a la fe en Jesús a través de este hombre. Entonces había comenzado a leer la Biblia, la Palabra o Dios, por sí misma y pronto pudo discernir que la voz y el discurso que escuchaba de este líder de la iglesia no era el del buen Pastor que la amaba y había dado su vida por ella. El mensaje del evangelio es simple; un solo versículo de la Biblia es suficiente para resumirlo, Juan 3:16. A veces se usa para burlarse, pero no obstante es absolutamente cierto y digno de su total confianza. Aquí está: *de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.*

Pablo, el apóstol, no se avergonzó del evangelio porque es el poder de Dios para salvación a todo aquel que cree. Personalmente, tampoco me avergüenzo del evangelio y mi más sincero deseo es que mi lector también sea un vencedor y no sea víctima de la seducción o peor aún, sordo a los llamamientos de Dios. Esta es mi oración junto a este corto mensaje.

El futuro parece sombrío y podemos percibir en el horizonte los signos de una inminente crisis mundial sin precedentes. ¿Sería esa la gran tribulación predicha en la Biblia? ¡Muy bien podría ser! En cualquier caso, sin saber lo que traerá el día, ¡sería prudente que se apresurara y crea en el Señor Jesucristo para ser salvo y tener su parte segura con los vencedores!

Michel por Visión 2020

Toda comunicación debe ser enviada a: vision2020@dailysowers.org
Mensajes anteriores disponibles a esa dirección: www.dailysowers.org/vision2020S.html